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Anwesende:

Fachschaft Abkürzung vertretende Person(en) Anwesenheitsquote 
der Fachschaft (2024)

Anglistik Angli - 2 von 7

Antike Kultur Antike - 1 von 7

Biochemie Biochem - 3 von 7

Biologie Bio Carolin 7 von 7

Chemie Chem - 0 von 7

Germanistik Germ - 2 von 7

Geschichtswissenschaften Geschi Johannes 7 von 7

Informatik Info Sotiris, Florian 7 von 7

Jüdische Studien und Jiddistik JJ Katja 3 von 7

Jura Jura Lucas 5 von 7

Kommunikations- und 
Medienwissenschaft

Mewi - 1 von 7

Kunstgeschichte KuGe - 5 von 7

Linguistik und Computerlinguistik Lingu Sofia 7 von 7

Literaturübersetzen LÜ Lena 6 von 7



Mathematik Mathe Luca 6 von 7

Medien- und Kulturwissenschaft MeKuWi Lennart 1 von 7

Medizin Medizin Joshua 3 von 7

Modernes Japan MoJa - 4 von 7

Musikwissenschaft Muwi - 0 von 7

Naturwissenschaften Nawi Moritz 4 von 7

Pharmazie Pharm - 1 von 7

Philosophie Philo Tim 3 von 7

Physik und Medizinische Physik PuMP Christian 7 von 7

Politikwissenschaft Powi - 3 von 7

PPE PPE Mike 1 von 7

Psychologie Psy - 6 von 7

Romanistik Roman - 0 von 7

Sozialwissenschaften und 
Soziologie

Sowi Leah-Josefin 7 von 7

Toxikologie Toxi Kerim, Kuma 2 von 7

Transkulturalität TKu Elif 3 von 7

Wirtschaftschemie WiChem Lisa-Marie 2 von 7

Wirtschaftswissenschaften Wiwi - 3 von 7

Zahnmedizin Zahnmed Till 1 von 7

Fachschaftsreferat Anwesend Anmerkung
Elias Warnke nein baut das Grillen auf, das im Anschluss stattfindet

Luca Müller nein baut das Grillen auf, das im Anschluss stattfindet

Gustav Schauer ja

Robin Solinus ja

AStA-Vorstand Anwesend Anmerkung
Elif Benli nein

Jemila Nesredin Said nein

David-Luc Adelmann nein

Torben Seer nein

SP-Präsidium Anwesend Anmerkung
Magdalena Kuom ja

Lukas Moll ja

weitere Anwesende 
und Gäste:

Svenja Junius, Jasmina Stiedl, Leonard Oelpy, Celina Seidel



TOP 0 Regularia Beginn: 18:20 Uhr

Feststellung der Beschlussfähigkeit: Da die Einladung nicht fristgerecht erging, ist die 

Sitzung nicht beschlussfähig. Ohne diesen Fehler wäre sie es allerdings schon, da 20 

Fachschaften vertreten sind.

Das Protokoll der FSVK am 23.4.2024:

- Das Protokoll kann nicht genehmigt werden, da die Sitzung nicht beschlussfähig ist.

Vorgeschlagene Tagesordnung:

TOP 0 Regularia

TOP 1 Berichte

A Berichte – Fachschaftenreferat

B Berichte – AStA-Vorstand

C Berichte – SP-Präsidium

D Berichte – Fachschaften

E Berichte – Sonstige

TOP 2 Zusammenschluss Antike Kultur und Geschichte

TOP 3 Regenbogenwahl

TOP 4 Verschiedenes

Änderungsanträge zur Tagesordnung:

- Keine Änderungsanträge.

Abstimmung zur Tagesordnung:

20 Ja-Stimmen 0 Nein-Stimmen 0 Enthaltung

Beschlossene Tagesordnung:

TOP 0 Regularia

TOP 1 Berichte

A Berichte – Fachschaftenreferat

B Berichte – AStA-Vorstand

C Berichte – SP-Präsidium

D Berichte – Fachschaften

E Berichte – Sonstige

TOP 2 Zusammenschluss Antike Kultur und Geschichte

TOP 3 Regenbogenwahl

TOP 4 Verschiedenes



TOP 1 Berichte Beginn: 18:22 Uhr

A Berichte – Fachschaftenreferat Beginn: 18:22 Uhr

- Es gab ein Gespräch von FS-Ref, AStA-Vorstand und Rektorin. Vom FS-Ref waren Luca und

Elias dabei. Daraus: Nach der Sprengung des Geldautomaten in der ULB hat die Sparkasse

den Vertrag gekündigt und es kommt wohl nicht wieder ein Geldautomat dorthin, da keine

Bank einen Geldautomaten an einer Stelle aufstellt, an der in der Vergangenheit bereits ein

solcher  gesprengt  worden  ist.  Die  Hoffnung  ist  also  eher,  den  Campus  bargeldloser  zu

machen,  damit  man  beispielsweise  die  Mensakarte  auch  ohne  Kreditkarte  oder  Paypal

bargeldlos aufladen kann.

- Außerdem wurde  mit  der  Rektorin  über  die  Werbekästen  gesprochen,  die  die  Deutschen

Hochschulwerbung auf dem Campus betreibt. Diese sollen nun wohl auch von Fachschaften

genutzt  werden  können.  Genaueres  wissen  Elias  und  Luca,  die  bei  dem Gespräch  dabei

waren.

- Robin erinnert an die Einreichung des Konzepts für die StEP (Standard-ESAG-Planung, siehe

Mails und vergangene Protokolle). Das genauere Vorgehen ist nun auch mit D6 und Susanne

Wilhelm abgesprochen. Bisher gibt es nur ca. 3-4 Rückmeldungen. Die Frist ist Ende Mai,

also ganz bewusst noch vor der Wahl. Fachschaften, die sich zu spät zurückmelden, werden

bei  der  Standard-Raumvergabe  benachteiligt,  weil  sie  nur  auf  die  Räume verteilt  werden

können, die noch übrig sind.

- Die  Sammelbestellung  von  Progress-Pride-Flaggen  ist  angekommen.  Diese  können  gerne

gleich beim Grillen oder am Ende der FSVK abgeholt werden.

- Nächsten Monat ist das Sommerkult und es werden noch Helfende benötigt. Tragt euch selbst

ins Helfendentool ein und macht dafür auch Werbung unter euren Studierenden. Jede Schicht

hilft.

- Die  Website  (fsref.astahhu.de)  wurde  verbessert.  Gebt  uns  gerne  Rückmeldungen,  wenn

beispielsweise  Sachen  fehlen,  unübersichtlich  sind  etc.  Auf  der  Website  stehen  auch  die

aktuellen  Sprechzeiten.  Bitte  entschuldigt,  dass  die  Sprechstunde  letzten  Freitag

unangekündigt ausgefallen ist. Das lag an internen Kommunikationsproblemen.

- Gleich im Anschluss an die FSVK ist Vernetzung für die Aktiven aller Fachschaften.

TOP 1 Berichte

B Berichte – AStA-Vorstand Beginn: 18:29 Uhr



- Der  AStA-Vorstand  ist  nicht  anwesend,  hat  aber  dem  FS-Ref  die  Berichte  kurzfristig

schriftlich geschickt. Daher trägt Robin (FS-Ref) auch diesen Bericht vor.

- Die Amtszeit des AStA-Vorstands neigt sich dem Ende zu. Daher wird nun v.a. angestrebt,

bereits begonnene Projekte zu beenden.

- Es  wird  erneut  daran  erinnert,  kein  Bargeld  in  Fachschaftsräumen  aufzubewahren.

Bargeldvorschüsse müssen zügig zum AStA zurückgebracht werden.

- Auch Quittungen  und Belege  müssen zeitnah  eingereicht  werden und  dürfen  nicht  lange

liegengelassen werden. Das ist gerade jetzt besonders wichtig, da in der nächsten Zeit in der

Verwaltung des  AStA auch einige Urlaube anstehen und darüber  hinaus  auch wegen der

Zusatzbelastung  durch  das  Sommerkult  Aufgaben  in  der  AStA-Verwaltung  liegenbleiben

werden.  Eine  zusätzliche  selbstverschuldete  Verzögerung  durch  Fachschaften  ist  zu

vermeiden.

TOP 1 Berichte

C Berichte – SP-Präsidium Beginn: 18:32 Uhr

- Lukas berichtet von der vergangenen SP-Sitzung:

- Für  eine  Theaterveranstaltung  von  v.a.  Anglistik-Studierenden  wurde  finanzielle

Unterstützung beschlossen.

- Es  gab  drei  Anfragen,  die  natürlich  auch  beantwortet  wurden:  Eine  Anfrage  zu  einer

Podiumsdiskussion  zur  Europawahl,  die  geplant  war,  aber  dann  doch  nicht  durchgeführt

wurde;  eine  Anfrage  der  INPhiMa-Fachschaften  ans  Campuskino;  und  eine  Anfrage  des

RCDS an den AStA-Vorstand zu mehreren verschiedenen Themen.

- Der  Kauf  von Geräten  zur  Kartenzahlung wurde  beschlossen.  Diese  können  für  einzelne

Veranstaltungen dann auch Fachschaften zur Verfügung gestellt werden.

- Für die anstehende SP-Wahl wurden Finanzmittel und Wahlkampfregeln beschlossen.

- Am 3.6. ist die nächste und letzte Sitzung des aktuellen SP. Die Konstituierende Sitzung des

neuen SP findet voraussichtlich am 24.6. in der OASE statt.

- Die Vollversammlung des TINBy inklusive Neuwahl fand statt. Das TINBy besteht nun aus 7

Personen.

- Das Referat für Internationale Studierende hat versucht, eine Vollversammlung abzuhalten,

was jedoch an rechtlichen Fehlern gescheitert ist. Nun ist die VV inklusive Wahl der neuen

Referenteninn:en für den 5.6. angesetzt. Macht gerne Werbung dafür!

- Magdalena  (SP-Präsidium,  SP-Wahlausschuss)  berichtet  weiter:  Die  Satzungsänderungen

(inkl. ZOO-Änderung) wurde leider immer noch nicht von der Uni veröffentlicht. Eventuell



hat das Rektorat die Änderungen vor kurzem beschlossen oder wird dies in Kürze tun. Danach

steht der Veröffentlichung und dem Inkrafttreten nichts mehr im Wege.

- Die Wahlvorschläge für die SP-Wahl wurden gestern bekanntgegeben. Außerdem ist gestern

die Frist zur Beantragung von Briefwahl abgelaufen. Die finalen Urnenstandorte werden in

Kürze bekanntgegeben.

TOP 1 Berichte

D Berichte – Fachschaften Beginn: 18:37 Uhr

- Die Fachschaft Sowi organisiert wieder ein Flunkyballturnier während des Sommerkults und

bittet  um rege Teilnahme sowie Werbung bei den Studierenden. Werbematerial  kommt in

kürze über Discord und fs-offen.

- Die  Fachschaft  Medizin  plant  ein  Projekt,  um  mehr  Pflanzen  in  den  Unigebäuden

aufzustellen.  Sie  denken dabei  für  sich  zunächst  an  das  23er-Gebäude,  suchen aber  nach

weiteren Fachschaften als Kooperationspartner, wodurch natürlich auch weitere Gebäude mit

einbezogen werden können. Joshua (Medizin) wird beim anschließenden Grillen auch mit den

Anwesenden über deren Interesse an dem Projekt sprechen. Angestrebt ist,  dass das Geld

dafür von der Uni kommt. Wer sich langfristig um die Pflege der Pflanzen kümmert, ist noch

offen. Lena (LÜ) schlägt vor, zunächst mit D6 über die Idee zu sprechen, um über eventuelle

Anforderungen und Hindernisse  frühzeitig  Bescheid  zu wissen.  Robin (FS-Ref)  vermutet,

dass D6 wenig dagegen hat, das Projekt aber nicht selber durchführen wird. Es hätte deshalb

vermutlich  einen  wesentlichen  Einfluss,  mit  Erlaubnis  der  Uni  selbstbeschaffte  Pflanzen

aufzustellen.  Zur  Einstellung  von  D6  zu  Pflanzen  weist  er  darauf  hin,  dass  es  im 25er-

Gebäude (bei der „Wanne“) Pflanzen gibt. Diese werden wohl von einem Gärtnerei-Dienst

gepflegt.

- Kerim  (Toxi)  wünscht  sich  eine  Plattform,  auf  der  die  an  der  HHU  vertretenen

Forschungsgebiete übersichtlich zu sehen sind. Dies soll v.a. dazu dienen, Forschungsgebiete

von Forschenden zu finden, bei denen man noch keine Lehrveranstaltungen hatte, u.a. für

Abschlussarbeiten. Er denkt dabei zunächst an etwas social-media-artiges. Magdalena (SP-

Präsidium,  FSR PuMP) versteht,  warum das  angestrebt  ist,  befürchtet  aber,  dass  v.a.  bei

kleineren Instituten die nötige Zusatzarbeit  durch die Selbstvorstellung problematisch sein

dürfte. Außerdem könnte man von zukünftigen Wissenschaftlern:innen erwarten, auch etwas

Arbeit zu investieren, um sich über mögliche Forschungsgebiete zu informieren. Gustav (FS-

Ref) weist darauf hin, dass es zu jeder Einheit eine Seite gibt, auf der steht, in welche Teile sie

sich gliedert. Zum Beispiel hat das mathematische Institut eine Internetseite, auf der alle ihre

Lehrstühle  aufgelistet  sind.  Seiner  Meinung  nach  sollte  eine  solche  dezentrale  Übersicht



ausreichen. Johannes (Geschi) befürchtet, dass es schwierig sein dürfte, die Plattform aktuell

zu halten, weil beispielsweise regelmäßig Profs die Uni verlassen. Lena (LÜ) schlägt Kerim

vor,  aus  öffentlich  zugänglichen  Informationen  einfach  selber  eine  solche  Übersicht  zu

erstellen, beispielsweise auf einem Discord-Server. Robin (FS-Ref, FSR PuMP) sieht ähnlich

wie Gustav nicht wirklich den Unterschied zwischen der Menge der Institutswebsiten und

dem  Gewünschten,  da  der  Strukturbaum  der  HHU-Website  in  dieser  Hinsicht  recht  gut

funktioniert. Kerim (Toxi) gibt zu, dass er den Vorschlag noch nicht vollständig durchdacht

hat. Robin (FS-Ref, FSR PuMP) verweist auf Lenas (LÜ) Vorschlag.

- Magdalena  (FSR PuMP,  SP-Präsidium)  berichtet  aus  der  INΦMa von der  Idee,  eine  Art

MathNat-Olympiade  mit  sportlichen Wettkämpfen zwischen Studierenden zu  veranstalten.

Wenn auch Fachschaften außerhalb der MathNat daran Interesse haben, sollen sie sich bei der

FS PuMP melden.

TOP 1 Berichte

E Berichte – Sonstige Beginn: 18:54 Uhr

- keine Wortmeldungen

TOP 2 Zusammenschluss Antike Kultur+Geschichte Beginn: 18:55 Uhr

- Lukas (FSR Geschichtswissenschaften, SP-Präsidium) berichtet, dass der Studiengang Antike

Kultur  in  der  nächsten  Zeit  ausläuft.  2022  gab  es  die  letzten  Erstis  und  bald  wird  der

Studiengang nicht  mehr  studierbar  sein.  Celine  (ehem.  FSR Antike  Kultur)  ergänzt,  dass

aktuell niemand für den FSR kandidieren möchte. Der Plan ist deshalb, die Fachschaftsarbeit

(also  die  Vertretung  der  Studierenden)  an  den  Fachschaftsrat  Geschichtswissenschaften

abzutreten.

- Auf die Frage von Tim (Philo) erklärt Celine (ehem. Antike), dass das Geld der FS Antike

Kultur an die FS Geschichtswissenschaften übertragen werden soll.

- Lukas  (FSR  Geschichtswissenschaften,  SP-Präsidium)  bestätigt,  dass  die  FS

Geschichtswissenschaften  die  Vertretung  der  Studierenden  der  Antiken  Kultur  gerne

übernehmen kann. Um die Zusammenlegung offiziell zu machen, sind eine Satzungsänderung

und eine Änderung der Zuordnungsordnung (ZOO) nötig. Der heutige Tagesordnungspunkt

dient zunächst nur als Information und dazu, eventuelle Bedenken frühzeitig zu begegnen.

Die beiden beteiligten Fachschaften fertigen nun gemeinsam einen Antrag an, der dann im

Optimalfall schon in der nächsten FSVK begonnen werden kann, beschlossen zu werden. [Zur



Erklärung: Die Neugliederung von Fachschaften ist ein mehrstufiger Prozess, in dem mehrere

gleichlautende Beschlüsse gefasst werden müssen.]

- Es werden keine Bedenken geäußert.

TOP 3 Regenbogenwahl Beginn: 18:58 Uhr

- Robin  (FS-Ref)  ist  Wahlleitung  für  die  gemeinsame  Fachschaftswahl  von  27  der  33

Fachschaften (genannt Regenbogenwahl). Da dermaßen viele Fachschaften betroffen sind, ist

es absolut angemessen, darüber auf der FSVK zu sprechen.

- Die offizielle Wahlbekanntmachung mit allen Informationen zur Wahl wurde bereits an die

betroffenen Fachschaften verschickt; diese sollten sie alle bereits veröffentlicht.

- Die Vollversammlungen mit Vorstellung der Kandidierenden finden ab nächster Woche statt.

- Auf diesen Vollversammlungen gibt es jeweils auch einen TOP „Nominierung, Vorstellung

und Befragung der Kandidierenden für die Wahl zum Fachschaftsrat“. Der Zeitpunkt, zu dem

dieser TOP geschlossen wird, ist die Frist für Nominierungen und Kandidaturen. Daher bittet

Robin die Fachschaften, die Uhrzeit noch am selben Abend per Mail an den Wahlausschuss

zu melden.

- Kandidaturen können bevorzugt über das ILIAS-Formular und alternativ per Mail eingereicht

werden. Das steht aber ja in der Wahlbekanntmachung.

- Bisher  haben für  alle  27  Fachschaften  zusammen nur  74  Personen kandidiert;  für  einige

Fachschaften sogar noch niemand.

- Auf  Nachfrage  wird  der  Wahlausschuss  Auskunft  erteilen,  wer  bisher  für  welchen

Fachschaftsrat  kandidiert  hat;  auch  außerhalb  der  notwendigen  Veröffentlichung  der

Zwischenstands 2 Tage vor  der  Kandidaturfrist  und der  finalen Kandidierendenliste.  Dies

kann beispielsweise genutzt werden, damit sich alle Kandidierenden auf den Social-Media-

Kanälen der Fachschaft vorstellen können. Dass dabei alle Kandidierenden gleiche Chancen

erhalten sollen ist selbstverständlich.

- Sotiris  (Info)  fragt,  ob eine HHU-Rundmail zur  Information der Studierenden geplant ist.

Magdalena (SP-Wahlausschuss,  SP-Präsidium) erklärt,  dass es am ersten Wahltag der SP-

Wahl  eine  HHU-Rundmail  zur  SP-Wahl  geben  wird,  in  der  auch  die  zahlreichen

Fachschaftswahlen erwähnt werden.

- Robin  (Wahlleitung,  FS-Ref)  erklärt  weiter,  dass  die  Wahlbekanntmachung  der  PhilFak-

Fachschaften zu einer gemeinsamen Wahlbekanntmachung zusammengefasst wurde. Dies soll

Synergieeffekten bei der Veröffentlichung dienen, da die meisten Studierenden der PhilFak



durch  das  Kernfach-Ergänzungsfach-Konzept  bereits  in  zwei  Fachschaften  wahlberechtigt

und wählbar sind.

- Der Wahlausschuss bietet allen Kandidierenden an, ein Foto von sich einzureichen, dass in

schwarz-weiß auf den Wahlzettel gedruckt wird, damit die Wählenden die Kandidierenden

besser wiedererkennen. Die Einreichung erfolgt ebenfalls bevorzugt über das ILIAS-Portal

und ist  selbstverständlich freiwillig.  Fachschaften  können gerne  auch nach der  VV einen

Fototermin für ihre Kandidierenden anbieten. Die Fotos können auch noch nach Ablauf der

Kandidaturfrist eingereicht werden, allerdings unbedingt noch am selben Abend, da wegen

der Briefwahl die Wahlzettel zügig nach der VV gedruckt werden müssen.

- Die Auszählung erfolgt am Abend des letzten Wahltags (Do 6.6.) nach Urnenschluss im SP-

Saal und ist öffentlich.

- Als Wahlleitung muss Robin die  Konstituierenden Sitzungen der wählenden Fachschaften

eröffnen und zu beginn leiten. Für die Terminfindung trifft Robin folgende Regelung: Wenn

ein üblicher Termin für die FSR-Sitzungen existiert oder ein bestimmter Termin vom neuen

Fachschaftsrat  präferiert  wird,  soll  dieser dem Wahlausschuss per Mail  mitgeteilt  werden.

Geschieht dies nicht, so findet die Konstituierende Sitzung zum gleichen Termin statt wie ein

paar  Wochen zuvor die  Vollversammlung.  Der Ort  ist  dabei  immer der Fachschaftsraum,

sofern dem Wahlausschuss nichts anderes mitgeteilt wird.

- Magdalena  (SP-Wahlausschuss,  SP-Präsidium)  bittet  darum,  bei  Werbung  für  die

Fachschaftswahl auch immer auf die SP-Wahl hinzuweisen, um Verwirrung zu verhindern. Es

bestehe das Risiko, dass Studierende glauben, sie hätten schon gewählt und nicht verstehen,

dass die SP-Wahl und die Fachschaftswahlen zwei verschiedene Wahlen sind, die zeitgleich

stattfinden und, dass sie für beide Wahlen wahlberechtigt sind. Außerdem gibt es für die SP-

Wahl ein Gewinnspiel für die Wählenden, bei dem die Gewinnchance unabhängig von der

Wahlbeteiligung konstant  ist,  das  heißt,  je  mehr  Personen wählen,  desto  mehr  Wählende

gewinnen.

- Robin erklärt, dass es für jede Fachschaftswahl genau eine Wahlurne gibt. An jeder Wahlurne

einer Fachschaftswahl steht auch eine Wahlurne der SP-Wahl. Aber man kann nicht an jeder

SP-Wahlurne für jede Fachschaft wählen, sondern eben nur an einer bei fixierter Fachschaft.

- Außerdem sei an die Gremienwahl erinnert. Diese beginnt in der Woche nach der SP-Wahl

und den Fachschaftswahlen. Erstmalig dauert sie zehn Tage und findet elektronisch statt. Das

heißt  man wählt  online an seinem eigenen elektronischen Endgerät.  Gewählt  werden wie

jedes  Jahr  die  studentischen  Mitglieder  des  Senats  und  der  fünf  Fakultätsräte  sowie  der

komplette  SHK-Rat.  Auch  bei  dieser  Wahl  besteht  bei  vielen  Studierenden

Verwechslungsgefahr.



TOP 4 Verschiedenes Beginn: 19:09 Uhr

- Es gibt keine Wortbeiträge.

Ende der Sitzung: 19:10 Uhr

Das Fachschaftenreferat

Anhang: Abkürzungen



Im Protokoll verwendete Abkürzungen

Im Folgenden werden Abkürzungen aufgelistet, die im Protokoll verwendet werden. Die Abkürzungen 
für Fachschaften sind der Anwesenheitsliste zu entnehmen.

Abkürzung Langform/Erklärung

AK Arbeitskreis

AntiFARaDis Referat gegen Faschismus, Antisemitismus, Rassismus und Diskriminierung

AStA Allgemeiner Studierendenausschuss

D6
Dezernat 6 (zuständig für Gebäudemanagement, gleiches Schema für andere 
Dezernate)

FakRat Fakultätsrat

Finanzref Finanzreferat

FS-Ref Fachschaftenreferat

FSR Fachschaftsrat

GO Geschäftsordnung

INPhiMa/INΦMa
Verbund der Fachschaften „Informatik“, „Naturwissenschaften“, „Physik 
und Medizinische Physik“ und „Mathematik“

IT-Ref IT-Referat/Referat für Informationstechnik

KultRef Kulturreferat

LesBi autonomes Referat für lesbische und bisexuelle Studierende

MathNat Mathematisch-Naturwissenschaftliche Fakultät

NaMo Referat für Nachhaltigkeit und Mobilität

PhilFak Philosophische Fakultät

PrÖff Referat für Presse und Öffentlichkeitsarbeit

SP Studierendenparlament

SPM
Verbund der Fachschaften „Sozialwissenschaften und Soziologie“, 
„Politikwissenschaft“ und „Kommunikations- und Medienwissenschaft“

TOP Tagesordnungspunkt

ULB Universitäts- und Landesbibliothek

VV Vollversammlung (meist Fachschafts-Vollversammlung, FSVV)
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